

Directiva dijo que han conversado con otros nombres

## Frente Amplio elegirá carta presidencial y Gonzalo Winter sería el favorito

En la antesala del comité central, el diputado por el distrito 10 ha mantenido silencio y no ha realizado apariciones públicas.

El Comité Central del Frente Amplio se reunirá este jueves a las 19:00 horas para definir a su candidato presidencial. Aunque públicamente insisten en que hay varias opciones sobre la mesa, el diputado Gonzalo Winter es quien corre con ventaja.

Militantes del partido sostienen que Winter será proclamado como abanderado presidencial, luego de que la directiva sostuviera conversaciones con él tras la

negativa definitiva del alcalde de Maipú, Tomás Vodanovic, quien era la principal carta del colectivo para disputar la sucesión del Presidente Gabriel Boric.

Ante el "no" de Vodanovic, Winter se ha consolidado como la alternativa más viable y competitiva. Desde su sector destacan sus habilidades políticas y su reconocimiento a nivel nacional.

A pesar de su ventaja, la presidenta del Frente Amplio aseguró

ayer que también han sostenido conversaciones con otros líderes del partido que podrían asumir el desafío, como la ex candidata presidencial y actual embajadora en México, Beatriz Sánchez y la diputada Gael Yeomans.

La demora en la definición ha sido interpretada en algunos sectores como una falta de candidatos competitivos. Sin embargo, desde el Frente Amplio lo descartan y aseguran que el retraso res-



Gonzalo Winter correría con ventaja en la definición.

# 107

militantes componen el Comité Central del Frente Amplio.

ponde a un proceso de construcción programática y a la búsqueda de la mejor alternativa que represente los ideales del partido.

El Comité Central está compuesto por 107 militantes y, en las distintas tendencias internas, el nombre de Winter se repite como el favorito.

Sin adelantar una proclamación, la presidenta del partido ha señalado que el Comité Central es soberano en la decisión, por lo que habrá que esperar su resolución.

Mientras tanto, Gonzalo Winter ha optado por el silencio en los últimos días, sin realizar apariciones públicas.